

25.03.2020

## Absage Praktikumswoche

Sehr geehrte Damen und Herren,

aufgrund der aktuellen Corona-Infektionsgefährdung hat das Kultusministerium verfügt, dass bis zum Ende des aktuellen Schuljahres sämtliche außerunterrichtliche Veranstaltungen an den Schulen Baden-Württembergs entfallen. Dazu gehört auch das in Ihrem Betrieb geplante Praktikum im Rahmen der BOGY.

Ich bedauere diese Absage sehr und bitte um Ihr Verständnis.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Mitarbeitern alles Gute und viel Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen



Rainer Geppert, stellvertretender Schulleiter